

Sportfreunde wählten Ausschuss

Treue Spieler ausgezeichnet

DINKELSBÜHL (hjp) - Bei den Sportfreunden Dinkelsbühl sind die Ausschussmitglieder neu gewählt worden. Zudem ehrte der Verein eine Reihe treuer Kicker.

In den Ausschuss wiedergewählt wurden Jochen Langkammerer, Jürgen Zischler, Jürgen Friedrich und Karl Baumgärtner. Neu hinzu kam Thomas Reifenberger.

Aus den Reihen der Mitglieder ist ein Antrag gestellt worden, dass diese Ausschussmitglieder künftig nicht mehr jährlich, sondern für drei Jahre bestellt werden sollen. Diesem Vorschlag will der Vereinsvorstand im kommenden Jahr durch eine Satzungsänderung Rechnung tragen, wurde bei der Versammlung angekündigt.

Im Rahmen der Jahresversammlung ist zudem eine Reihe von Spielern für treue Dienste für die Sportfreunde gewürdigt worden. So wurde Mark Fleps für 500 Einsätze im Sportfreunde-Dress ausgezeichnet. Auf 300 Spiele brachte es bislang Waldemar Rjabov. Für 200 Einsätze wurden Sebastian Arold, Richard Dürr, Tobias Fleck-Melzer und Stefan Schmidt geehrt. Die Ehrung für 100 Spiele erhielten Jan Danowski, Jan Hähnlein, Daniel Kernstock, Adrian Meyer und Manuel Miess.

6. FEB 2015